

Circuit de Pâlis

Départ : Pâlis

Longueur : 30 km 2 heures

Dénivelé : + 229 m, - 330 m

Niveau : Facile

Départ : Pâlis

La maison seigneuriale de Pâlis n'offrait pas une architecture exceptionnelle mais on sait par d'anciens plans qu'elle occupait un vaste emplacement attenant à l'église et en partie dans l'ancien cimetière. Nicolas Desmaret, dernier seigneur de Pâlis, réédifia le château selon le style architectural du XVIIIème siècle. Après avoir connu plusieurs propriétaires, le site de la maison seigneuriale appartient de nos jours à l'association Art, Culture et Communication.



Km 5 : Villadin

Km 10 : Saint Lupien

Km 15 : Marcilly-le-Hayer

L'Aube possède une importante concentration de mégalithes principalement rassemblés dans la partie nord-ouest du département, le Nogentais. Menhirs, dolmens et polissoirs, autant de pierres qui témoignent d'un passé bien lointain, le Néolithique final (2 500 à 2 000 avant J.C.). Partez à la découverte de ces pierres mystérieuses en suivant le parcours des mégalithes autour de Marcilly-le-Hayer.



Km 25 : Planty

L'Église de Planty est placée sous le vocable de St Félix-de-Nosle, évêque et martyr de Naples en 256. Elle se présente sous la forme de deux rectangles bien orientés, d'une longueur totale de 28 mètres. Reconstituée aux XVIIème et XVIIIème siècles, avec des matériaux de réemplois, elle est sans style et sans ornement particulier. Découvrez le Saint patron de la paroisse, coiffé d'une mitre antique, présenté au-dessus de la petite porte située au nord. Cette œuvre en bois datée du XVème siècle est de représentation naïve.



Arrivée km 30 : Pâlis

www.tourisme-paysdothe.fr

